

Texte de Sarah CHOURAQUI

Le 7 septembre aura lieu une pleine lune et une éclipse en poisson. Et le 21 septembre une éclipse solaire en vierge. Avant et entre ces deux dates s'ouvre un passage important, une opportunité de libération. Les illusions se dissolvent, le mental s'éveille et le mouvement de la vie s'accélère. Il est temps de purger ce qui ne nous sert plus et d'accéder à quelque chose de plus juste. Notre vie intérieure nous parle, nos sentiments profonds sur les choses demandent à être compris et reconnus. Il y a de la vérité dans les éclipses. Pas celle, moralisatrice, qui s'impose aux foules, mais une vérité de l'âme dont le message devient clair. Cette pleine lune en conjonction au noeud nord demande de laisser partir les attachements, les conditionnements, les attentes qui nous retiennent. Car de nouvelles créations et de nouveaux liens exigent notre attention.

En trigone à la lune, Jupiter en cancer met de la grâce dans l'abandon et le processus de clôture. Il guérit, il nous guide, il donne confiance en demain. Mercure, le soleil et le noeud sud en vierge offrent leurs talents de discrimination et d'analyse, leur intégrité. Mais ils ne doivent pas nous enfermer dans le mental. L'effort est de faire taire l'esprit et de descendre au coeur. Il y a constat et abandon, catharsis. L'axe vierge-poisson est ainsi le lieu du seuil, il permet de passer d'un état d'être à un autre, de vivre une véritable mue.

Les éclipses sont inconfortables car elles magnifient les émotions et intensifient les expériences de vie, les prises de conscience, les rencontres affectives avec les autres. Elles nous confrontent au mouvement constant de l'existence. Elles sont une apogée, un deuil et une fête. Le moment de clore une étape pour accéder à une nouvelle vie, à une nouvelle dimension d'amour.